



Spezialausgabe

Schule Bischofszell

Quartalsbrief 01.2021

Primarschule Kenzenau

100 Jahre Kenzenau

Neben der Gesamtrenovation kann das Schulhaus auch sein 100-jähriges Bestehen feiern. Wegen der steigenden Schülerzahl wurde schon 1904 mit dem Gedanken an einen Schulhausneubau gespielt. Es dauerte dann aber noch bis ins Jahr 1921, bis das neue Schulhaus am Waldplatz bezogen werden konnte. Im September 1921 fand anlässlich eines Volksfestes die feierliche Einweihung statt.

Genau ein Jahrhundert später kann wieder eine Einweihung und gleichzeitig der 100. Geburtstag des Schulhauses Kenzenau gefeiert werden. **Geplant sind ein grosses Schulfest am Freitag, 2. Juli 2021 sowie ein Tag der offenen Tür am Samstagvormittag, 3. Juli 2021.**

Ehemalige Schülerinnen und Schüler der Kenzenau sind herzlich eingeladen, im Hinblick auf das Fest «100 Jahre Schulhaus Kenzenau» Klassenzusammenkünfte zu organisieren. Für Fragen dazu steht die Schulleitung schon jetzt zur Verfügung. Weitere Infos werden folgen.

Wir alle freuen uns jetzt schon auf ein fröhliches Geburtstagsfest – dies in der Hoffnung, dass ein solcher Anlass kommenden Sommer möglich sein wird.

Michael Knechtle, Schulleiter



Rückkehr in die Kenzenau

In vier Wochen ist es soweit: Das zweite Semester beginnt und die Kenzenauer Kindergartenkinder, Schüler/innen und Lehrpersonen erhalten ihr Schulhaus frischrenoviert zurück.

Es hat sich viel getan im 100jährigen Schulhaus. So ist das Dachgeschoss kaum wieder zu erkennen, der Kindergarten strahlt mit farbigem Boden und sämtliche Räume erhielten neue Schränke und eine neue Beleuchtung. Auf dem Pausenplatz steht nun ein Gerätehaus sowie ein neuer Velounterstand. Die Umgebungsarbeiten werden im Frühling, wenn es die Temperatur zulässt, fertiggestellt.

Und trotzdem ist die Kenzenau sich selbst geblieben. Die Klassenzimmer sind noch am gleichen Ort und nach wie vor strahlt das Schulhaus die gleiche Behäbigkeit aus, wie in den vergangenen 100 Jahren. So sind wir sicher, dass sich die Kinder schnell wieder in ihrer Kenzenau heimisch fühlen werden. Wir alle freuen uns darauf, den Waldplatz wieder mit Leben zu füllen.

Bis es aber soweit ist, sind noch die letzten Handwerker daran ihre Arbeit zu beenden. Die neuen Möbel werden angeliefert und die Technik muss in Betrieb genommen werden. Schliesslich muss sämtliches Material und ein Teil der Möbel aus den beiden Provisorien Halden und Hoffnungsgut sowie dem Lager in Hauptwil wieder zurück in die Kenzenau.

Lesen Sie zum Zügeltag die Infos auf der Rückseite.



Zügeltag 28. und 29. Januar 2021

Wegen den nur einwöchigen Sportferien findet der Zügeltag während den letzten beiden Schultagen vorher statt. Damit die Umzugsarbeiten an den beiden Provisoriums-Standorten Halden und Hoffnungsgut sowie in der Kenzenau reibungslos ablaufen können, werden die Kindergartenkinder sowie die Schülerinnen und Schüler den **Donnerstagmorgen, 28. Januar 2021 mit einem Spezialprogramm draussen unterrichtet**. Der Religionsunterricht am Nachmittag fällt für beide Konfessionen aus.

Der Freitag, 29. Januar 2021 ist schulfrei, damit die Lehrpersonen das Schulhaus wieder einrichten und in Betrieb nehmen können. Die ausgefallenen Lektionen werden im Rahmen des 100-Jahre-Jubiläums kompensiert.

Die Organisation des Spezialprogramms am Donnerstagmorgen hängt leider noch etwas von der aktuellen Corona-Situation ab. Deshalb erhalten Sie die Informationen dazu spätestens am Montag, 25. Januar 2021.

Nach den Sportferien startet der Unterricht am Montag, 8. Februar 2021 gemäss Stundenplan im Schulhaus Kenzenau. Wir freuen uns.

Stundenplan und Busfahrplan

Die Rückkehr in die Kenzenau hat auch zeitlich leicht angepasste Stundenpläne zur Folge. Ebenso ist der neue Schulbusfahrplan in Bearbeitung. Sie erhalten beide Pläne für das zweite Semester rechtzeitig. Für Fragen stehen Ihnen die Klassenlehrperson oder die Schulleitung gerne zur Verfügung.



Kontakte

Schulhaus Kenzenau

Waldplatzstrasse 2
9223 Schweizersholz
Teamzimmer 071 642 40 60
Kindergarten 071 642 42 34
Logopädie 078 256 00 88

Schulhaus Hoffnungsgut

Hoffnungsgut 1
9220 Bischofszell
Teamzimmer 071 422 22 70
Kindergarten 1 071 422 74 55
Kindergarten 2 079 565 47 55

Schulleitung

Michael Knechtle
Büro Hoffnungsgut 071 422 24 62
Mobile 079 625 54 08
michael.knechtle@schule-bischofszell.ch

Hausdienst

Rosmarie Alves 071 642 37 54
rosmarie.alves@schule-bischofszell.ch

Schulsozialarbeit

Christian Steiner 079 101 56 86

Schulbus

Ursula Huber 079 531 45 28
Sepp Huber 079 574 64 75

Schulverwaltung VSG Bischofszell

Sandbänkli 5
9220 Bischofszell 071 424 28 50
info@schule-bischofszell.ch

Schulpräsidentin
Corinna Pasche 071 424 28 55
Leiter Pädagogik
Pierre Joseph 079 790 67 39
Leiterin Schulverwaltung
Brigitta Minikus 071 424 28 53

www.schule-bischofszell.ch
© Schulleitung | 01.2021



www.schule-bischofszell.ch

Unter **COVID-19** finden Sie die aktuellen Infos der Schulbehörde.